

## Daniel Fasquelle, Président de Hauts-de-France Tourisme, s'est rendu le 31 janvier 2024 à Bailleul pour rencontrer les élus et les parties prenantes du projet de la future Cité de la Bière



**Daniel Fasquelle, Conseiller régional délégué au tourisme, Président de Hauts-de-France Tourisme et Maire du Touquet-Paris-Plage, est allé ce mercredi 31 janvier à Bailleul à la rencontre des élus et des équipes lauréates de l'appel à manifestation d'intérêt pour la création en Hauts-de-France d'une Cité régionale de la Bière.**

### Un déplacement qui a permis :

- D'échanger sur l'organisation du projet et sur le lancement des premières études techniques à mener sur la **friche Nordlys**.
- De créer une **dynamique collective** autour de la Cité de la Bière à l'échelle régionale.

Daniel Fasquelle a rencontré :

- **Valentin Belleval**, président de Cœur de Flandre agglo.
- **César Storet**, vice-président de l'agglomération et président de l'Office de Tourisme Destination Cœur de Flandre.
- **Jean-Pierre Bataille**, vice-président du Conseil Régional en charge des finances.
- **Antony Gautier**, maire de Bailleul.